

1年 学年通信

大津市立 皇子山中学校

第1学年 学年通信

NO. 3

平成30年 4月24日

～学年通信の名前を募集しています！～

夢を努力で現実に！

入学して二週間が過ぎ、中学校生活にも徐々に慣れてきたようです。授業も本格的に始まり、部活動も昨日、部活ミーティングをして本入部となりました。わからないことがあれば、遠慮なく先生に質問や相談をしてください。

「中学生になって」の作文 その2

私は、中学生になって頑張りたいことが3つあります。

1つ目は、勉強です。特に数学を頑張りたいです。中学では、内容も難しくなってくるので予習や復習をもっと頑張っていこうと思います。また、自分で考える力、友達に説明できる力も身に付けられるようになりたいです。

2つ目は、部活です。部活では、小学校でやっていたスポ少とはちょっと変わり、違う学校の友達や先輩達とやっていくので、みんなと協力し合いながらやろうと思います。

3つ目は、私達も皇中生として、何事にも積極的に前に出れる様に頑張るということです。思っていることは、しっかり口に出し、もっと自分から意見を言える人になりたいです。

このようなことを達成できるように、これから色々なことを頑張ろうと思います。 6組 女子

まちにまっていた皇子山中学校に、ぼくは今いる。春休みは、クラスや新しい友達ができるかなという気持ちでドキドキしていたけど、今はみんなと仲良くできてとても楽しい。このクラスは、みんなが明るいので、とても良いクラスだと思います。学年集会や対面式により、この中学校のルールなどがわかりました。体育大会や文化祭などはクラスが一団となって、頑張りたいです。対面式や入学式で見た先ばいたちは、とても立派ですごかったです。そして、そんな先ばいの様になりたいと思いました。

みんなと過ごす大切な時間を、大切に使い、みんなともっと仲良くなって、笑顔のあふれる1年4組にしたいです。 4組 男子



私は、中学生になってがんばりたいことが2つあります。

1つ目は、勉強と部活の両立させることです。勉強は、小学校よりもペースが早かったり、とても難しくなります。姉からは、予習することと先生の話をしっかり聞くことが大事だと聞きました。そのことをいかして頑張りたいです。部活



は、テニス部に入ろうと思います。部活でも先ばいや先生への言葉遣いに気を付けて、あいさつも自分からしっかりできるようにしたいです。

2つ目は、あきらめずに挑戦することです。このことは、6年生の組体操から学んだことです。私は、はじめのころ倒立ができませんでした。あきらめずに何度も練習したからできるようになりました。その時から、このことを大事にしています。そして、今年からは中学生です。苦手なことや色々なことにあきらめずに挑戦したいです。

5組 女子

ちょっと前まで私は小学校に通っていて、まだまだ子どもでしたが、今はもう制服を着て大人びてぜんぜん電車について無知な私が当たり前のように電車に乗り中学校に通っていて、自分でも不思議に思っています。それとともに、私の知らない人がたくさんいて友達を作れるか、ちゃんと勉強と部活を両立できるか不安や心配がとて多くなりました。

そんな気持ちの中、私は中学生になってやってみたいことが2つあります。

1つ目は、時間についてです。中学校は、小学校とちがって、1つ1つの休みの時間にやることが多く休むひまがないので、次の授業に余裕をもって勉強をしたいなと思いました。

2つ目は、こうした中学校の目標を持って1日集中して行動したり、勉強することです。もう一つ目標を持っているから、2つ目の目標は、達成しているかもしれませんが、1つ目の時間を守ることは常識なので、この目標よりもっとレベルの高い目標をたくさん増やしたいので、私は2つ目の目標は達成したとは思いません。中学校を卒業するまで2つ目の目標を達成できるように、1日1日を大切に頑張っていきます。

1組 女子

前期 学級委員 決定!

前期の学級委員が決定しました。
クラスのまとめ役として、また行事などのリーダーとして頑張ってください。



25日（水）から5月2日（水）までの五日間、担任が家庭訪問させていただきます。お忙しい中、時間の都合をつけていただきありがとうございます。訪問時間が予定とずれる場合があるかもしれませんが、学校と家庭の連携をはかれる有意義な時間が持てますようによろしくお願いいたします。